

<http://www.20minutos.es/noticia/504637/edil/teniente/batasuno/>



Versión para [imprimir](#)

[Portada/Noticias](#) [Marbella](#)

## Un ex edil del PSOE denuncia a un teniente de alcalde marbellí por llamarle "bata-suno"

EUROPA PRESS. 26.08.2009 - 19.06 h

- Juan Luis Mena denuncia al teniente de alcalde de San Pedro Alcántara, Miguel Troyano.
- Los hechos ocurrieron el pasado viernes en las fiestas de la localidad.
- [CONSULTA MÁS NOTICIAS DE MARBELLA.](#)

El ex edil del PSOE y concejal no adscrito en el Ayuntamiento de Marbella (Málaga), Juan Luis Mena, denunció por injurias al teniente de alcalde de San Pedro Alcántara, Miguel Troyano, por **llamarle supuestamente "bata-suno"**.

Un servidor público no puede infringir la Constitución, ya que se rompe la confianza de la ciudadanía

Mena lamentó que "en democracia **profiera esos insultos hacia un demócrata**" y le impute así una actitud propia de un partido ilegalizado. "Un servidor público no puede infringir la Constitución, ya que se rompe la confianza de la ciudadanía en los políticos", criticó, para después asegurar que Troyano ha violado todas las normas que deben llevar al buen entendimiento entre los representantes de los ciudadanos.

Mena explicó que los hechos ocurrieron el pasado viernes 21 de agosto, en la celebración de la elección de reinas y damas con motivo de las ferias de este núcleo de población.

### "Fue a estrecharme la mano y me llamó bata-suno"

"Cuando me dirigí al lugar de las autoridades, donde Troyano se encontraba acompañado por otros dos concejales del Ayuntamiento, José Luis Hernández y Santos Pedrazuela, además de varios cargos de la Policía Local del municipio, fue a estrecharme la mano y **me llamó bata-suno**", apuntó.

"Le llamé la atención por haberme insultado, reiteró las mismas acusaciones y **dijo que llamara a la policía** al igual que hago en los plenos", ya que, continuó Mena, "en una sesión plenaria un vecino me insultó y avisé a un agente", añadió. Según el concejal no adscrito, Troyano hizo este comentario a pesar de que junto a ellos se encontraban dos altos mandos de la Policía Local.

Por otra parte, aseguró que el teniente alcalde sampedreño le invitó a que se fuera con "los catetos de las asociaciones de vecinos". Estos hechos suponen "una provocación, insultos y desprecio no

solo hacía mi persona, sino hacia las agrupaciones vecinales", aseveró.

El edil señaló que las acusaciones de Troyano fueron criticadas por otros miembros del equipo de Gobierno: "el concejal de Fiestas, Santos Pedrazuela, me dijo que no se lo tuviera en cuenta, mientras que el responsable de Turismo, José Luis Hernández, comentó que **se había pasado tres pueblos**".

Mena ya ha trasladado este incidente a la alcaldesa de Marbella, Ángeles Muñoz, a través de una carta presentada en el registro de entrada del Consistorio marbellí, así como a los portavoces de la oposición, Susana Radío (PSOE) y Enrique Monterroso (IU).

---

20minutos.es El primer periódico que no se vende